Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 250 m2
Référence 84116836
Prix 1 300 000 €

Gourdon
Maison a vendre (06620

www.maisonsetappartements.fr


http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-gourdon-3239910.html
http://www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

Charmante villa de caractéere sur un grand terrain plat et privée de 6 500 m?2 a
proximité du village historique de gourdon. Dans un environnement calme et
paisible avec des vues a couper le souffle, a seulement 10 minutes de
chateauneuf-grasse. Cette ancienne bergerie, agrandie au cours des années, est
composée, au rez-de-chaussée, d'un grand hall d'entrée, une cuisine ouverte et
d'une salle a manger, un grand salon avec cheminée, une mezzanine avec coin
bureau. Dans l'aile des invités il y a 3 chambres avec douche et salle de bains. La

suite parentale avec dressing est au dernier étage avec un ...

Charming villa full of character on a large flat private plot of 6,500 sq. M walking
distance to the historic village of gourdon. Calm peaceful environment with breath
taking views yet only 10 mins from chateauneuf-grasse. An old bergerie extended
over the years with 4 bedrooms. On the main floor at ground level there is a large
entrance hall with kitchen and dining room. A large living room with a vaulter ceiling
and mezzanine floor with an office area. In the guest wing there are 3 bedrooms
with shower and bathrooms. The master suite with dressing room is on hte top

floor with a south ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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